



Ignacio Mier dice estar listo para dialogar con la ministra Norma Piña sobre la entrega a Guerrero de los fideicomisos del Poder Judicial

El líder del grupo parlamentario de Morena en la Cámara de Diputados, Ignacio Mier Velazco, aseguró este miércoles estar listo para tener un encuentro institucional con la ministra presidenta de la Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN), Norma Piña, con el fin de agilizar el envío de los recursos de los fideicomisos del Poder Judicial a Guerrero.

A través de redes sociales, el diputado morenista aseguró que con la colaboración de los tres Poderes de la Unión se están garantizando los derechos de las personas de Guerrero que se han sido afectados por el paso del huracán "Otis".

"Como lo propuso el presidente Andrés Manuel López Obrador estamos listos para tener un encuentro institucional con la ministra presidenta de la SCJN, Norma Piña; la secretaria de Gobernación, Luisa Alcalde; el secretario de Hacienda, Rogelio Ramírez de la O; y los coordinadores parlamentarios en la Cámara de Diputados para buscar todos los mecanismos que permitan agilizar el destino de los recursos que tenían los fideicomisos", escribió en redes sociales.

"La política es una ciencia que nos permite, en cada oportunidad, construir una sociedad más humana", destacó en su mensaje.

Por su parte, el gobierno del presidente Andrés Manuel López Obrador invitó a Norma Piña a establecer un diálogo sobre el destino de los recursos de los fideicomisos del Poder Judicial.

La secretaria de Gobernación, Luisa María Alcalde Luján, detalló que se creará una comisión integrada por representantes de los tres Poderes de la Unión que se encargue de administrar los 15 mil millones de pesos de los fideicomisos para la reconstrucción del puerto guerrerense.

"Estoy segura de que estas acciones no sólo tendrán un impacto positivo en la vida y el futuro de miles de personas damnificadas por este siniestro, permitiendo la pronta recuperación de la región, sino que fortalecerán el marco de coordinación y diálogo respetuoso entre los Poderes de la Unión", se lee en el documentó que envió Luisa María Alcalde a Norma Piña.